

INFORME POLITICO DE LA AGRUPACION DE ANTIGUOS MIEMBROS DEL FRENTE DE JUVENTUDES

Señor Cantarero: «El nuevo Gobierno debe fomentar el pluralismo en los sectores no subversivos»

MADRID, 10. (CIFRA.) — *El fin de la Agrupación Nacional de Antiguos Miembros del frente de Juventudes no es otro que el ofrecer una imagen social y democrática del falangismo adecuada al mundo actual», ha dicho don Manuel Cantarero del Castillo, presidente de la Comisión Permanente Nacional de la Agrupación en el curso del informe político presentado a la Junta nacional ordinaria.*

La Junta nacional ordinaria ha celebrado una de sus reuniones bianuales, en el curso de la cual han sido celebradas elecciones para la Comisión Permanente nacional. Se han reintegrado a la agrupación nacional las de Asturias y Madrid, y el reelegido presidente ha presentado el mencionado informe político.

Después de la elección, la Comisión Permanente nacional de la Agrupación ha quedado constituida así: Presidente, don Manuel Cantarero del Castillo, elegido por aclamación; vicepresidente primero, don Demetrio Ortúño, de la agrupación de Murcia; vicepresidente segundo, don Pedro Ruiz Verdejo, de la de Sevilla; secretario general, don Ángel López Castellví, de la de Madrid; tesorero, don Jerónimo Carrasco, de la de Salamanca. Vocales: don José Antonio Bustos, de la de Málaga; don Juan Chumilla, de la de Murcia; don Manuel Estévez, de la de La Coruña; don Inocencio León, de la de Cádiz; don Carlos Manich, de la de Barcelona; don Luis Martín Villa, de la de León; don Manuel Pizarro, de la de Teruel; don Salvador Sanz, de la de La Coruña. Secretarios adjuntos: don José Peñacova, de la de Burgos; don Evaristo Ramallo, de la de Huelva; don Gregorio Rodríguez Acosta, de la de Madrid, y don Salvador Villanueva, de la de Madrid.

A la Junta nacional han asistido representaciones de 23 provincias. Asturias, Alicante, Barcelona, Burgos, Cáceres, Cádiz, Córdoba, La Coruña, Cuenca, Guadalajara, Huelva, León, Madrid, Málaga, Murcia, Orense, Pontevedra, Salamanca, Sevilla, Teruel, Valencia, Valladolid y Vizcaya. Las agrupaciones de cuatro provincias más —Lugo, Palencia, Castellón y Baleares— justificaron la no asistencia.

Las agrupaciones de Asturias y Madrid, que se habían separado de la nacional por desacuerdo con la elección del presidente señor Cantarero en la pasada Junta nacional, después de aceptar a invitación que les hizo la Comisión Permanente y luego de reiterar sus argumentos ante el pleno, han manifestado su voluntad de reintegrarse en la Agrupación Nacional, en pro del mantenimiento de la unidad de la Agrupación.

ANALISIS DEL NUEVO GOBIERNO.

El presidente reelegido, don Manuel Cantarero del Castillo, inició su informe político haciendo análisis del reciente relevo del Gobierno y de la composición personal del nuevo Gobierno. «En él figuran —dijo— hombres de gran valía y capacidad que parecen combinarse, quizás en la búsqueda de un equilibrio, entre los de predominante característica autoritaria y los de predominante característica liberal, en el sentido no político de la palabra.» Añadió que espera del nuevo Gobierno una línea política caracte-

rizada «por una acción de energética reducción de los sectores políticos subversivos y a la vez de tolerancia e incitación a la integración, a través de un pluralismo a desarrollar en el cuadro constitucional de los sectores político-democráticos no subversivos».

«El régimen sigue contando con indudables mayoritarias adhesiones de base —dijo el señor Cantarero más adelante—. Una de las tareas primordiales del nuevo Gobierno habrá de ser la captación de un número suficiente de adhesiones activas que asegurara una sucesiva promoción cualificada de hombres públicos válidos para garantizar en el presente y en el futuro, y en todos los niveles de las responsabilidades políticas, las incorporaciones y relevos necesarios en cada momento.»

A continuación analizó el futuro y, aun considerando preocupante la inestabilidad monetaria occidental, afirmó como probable que la prosperidad económica continúe, aunque pueda haber conflictos socioeconómicos episódicos debido a la evolución de las estructuras económicas. «España es ya la Florida de Europa —dijo—, pero a poco que se hagan las cosas bien, puede convertirse en poco tiempo en la California de Europa.»